
週次報告、MTGとりまとめ（2017/6/26時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（6/30） 

 

hem> こんばんはー 

hem> http://somesat.sakura.ne.jp/shuho/read.cgi?mode=all&list=topic&no=1978 

kikyouya> きたひとこんばんわ 

yuuitirou528) こんばんわ 

hem> 時間になりましたので MTG 開始します。報告の補足や追加がある方は掲示板か IRC に

よろしくお願いします。 

hem> 本日は議題等ありませんので、2400まで雑談でよろしくお願いしますー 

hem> （最近週 7で議事録作ってる気がするぞ・・・？） 

ken_ini> お疲れ様です． 

hem> #ZUNDAarrowなる新タグ 

sizuya> (こんばんわ) 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Ken_ini  お疲れ様です． 

静岡大学浜松キャンパスにて 8月 4・5日に開催され

ます 

「第 5回 小型衛星の科学教育利用を考える会」で

SOMESAT のことを 

講演させて頂く予定です（広報承諾済）． 

https://wwp.shizuoka.ac.jp/sess/ 

 

 

Bigben お疲れさまです。 

SI4831 が手に入ったので、これで回路検討をしてみ

ます。 

なお、体調不良により本日の MTG 欠席します。 

 

Kikyouya SI4743 基板はテスト用ファームウェア組もうとした

あたりで停滞中。I2Cが使えるのをすか～っと忘れて

SPI接続してしまったのでインターフェイス部分を

書き直し。 

偽ハイブリッド IC第 2弾は基板設計まで一応進んだ

ところ。 

 



kikyouya> ちょっと頭をこねくり回しているので、反応わるいと思います＞S-Booster ネタ 

hem> 今日はまとめてこっちの議事録つくろう・・・ 

sizuya> ズンダの樹脂パーツできた模様 

sizuya> 来月の月曜までには受領されるはず 

sizuya> g 

h_miko> こんばんわ 

hem> こんばんはー 

sizuya> こんばんわ 

sizuya> みこさん ちょい相談 

h_miko> はいはい 

sizuya> コーポレートサイトを作成してもらった場合おいくらぐらいになる？ 

sizuya> (過去の実績より) 

h_miko> んと所謂 HP スペース代って意味で良いですかね？ （サイトを対価貰って製作し

た事はないので・・・。 

sizuya> なるほど 知りたかったの後者だ 

sizuya> スペース代だと 5000円/月くらい？ 

h_miko> 前者もそうですけど、外注は実質ピンキリなのでなんとも・・・。 今使ってる

HP 領域分はちょぃ値段見てきます。 

sizuya> 従量制になってる？ 

h_miko> 使ってるさくらレンタルは固定です。 

sizuya> だよね 

h_miko> gTLDドメイン(ne) 

h_miko> [ssg-dev.org] (2016/03/14-2016/03/14) 代行請求(12ヶ月) \1,852 

h_miko> さくらのレンタルサーバ スタンダード 

h_miko> サービス利用料 (2016/04/01-2017/03/31) [somesat.sakura.ne.jp] 年間一括 

\5,142 

sizuya> まさかの 5000円強/年 

h_miko> まぁも一個ランク下のだと年 1543みたいですけど 

sizuya> ランクの違いって何に影響するんだろ 

h_miko> ライト 10G \129/月 (\1543/年 )、スタンダード 100G \515/月 (\5142/年 ) 

http://www.sakura.ne.jp/ 

sizuya> なるほど、ssgならライトでも十分だ 

h_miko> 製作費の方は個人業～十数名だと上下幅あり過ぎて判らないですが 

h_miko> ある程度数こなすそれなりに知名度あるトコで聞く値段なら大体静的ページ１Ｐ

１万～だったかと 

sizuya> やっぱりそれくらいするよね 



sizuya> 参考にしよう 

sizuya> ありがとうございます 

h_miko> いえいえ （ちなみに httpsno 

h_miko> いえいえ （ちなみに httpsの SSL証明書は結構高いので注意＞個人情報やり取り

するなら必要になるので・・・。 

hem> やさ N1 

sizuya> いつか関わりそう 

h_miko> Webページからメルマガ用にアドレスや名前（ハンドル）受ける登録ページとかね

＞googleでも良いけど 

sizuya> まだそこまではない(はず 

h_miko> 会員の管理情報的な物を会員専用ページ作ってやる段階になると自前のドメイン

で SSL必要なのでその時は覚悟するしか無いですね＾＾； 

sizuya> でっすよねー(心当たりある 

h_miko> 単に暗号化通信する為だけの SSL証明書は安い 5k/年位であるんですけど 

h_miko> 世の中的な信用度（自分の周辺基準ですが）考えるとジオトラかシマンテックが鉄

板で万円コースに・・ね 

sizuya> さすが大手、情け容赦ない認証料 

h_miko> 信用を金で買うとも言う （最近フィッシングサイトですら安い SSL は入れてる

し・・・ 

sizuya> それ単に https://使いたいがためじゃ? 

h_miko> ですです 

sizuya> やっぱり 

sizuya> 羊の皮被った狼というかトロイの木馬というか 

h_miko> まぁザックリベースで、SOHOとかに使うソコソコ感のある HP領域、ドメイン、SSL

で年一万位かなって気はします 

sizuya> 正直、それでも安く感じちゃう不思議 

hem> 普段の出費からすればねー 

h_miko> 月割りとかで見れば電気代より断然安いですからねｗ 

sizuya> 実際そうなんだよねー 恐ろしい話 w 

h_miko> なのでコンテンツになるサイト自体を自前で賄うか、外注するかが肝ですね 

sizuya> プロジェクトは自前でいいとしても協会はね、色々あるからねぇ 

sizuya> さて日付変わったか 

hem> ですな 

yuuitirou528) 外部に委託すると突発的な祭りやネタを盛り込めない…（あまりないと思う

けど。） 

yuuitirou528> 誰かに依存すると負担を掛けることになるし、その人が事情によってでやら



なくなったら 

yuuitirou528) どうしようもなくなるって可能性も… 

h_miko> ある程度の最初の期間は見栄え的にもコスト的にもブログが無難な気はしてる＞

管理面でも持ち回りし易い 

sizuya> 協会的には突発事象に反応しない方がいいからむしろそうしたい 

sizuya> さて年頭に言ってました法人解散及びラボの閉鎖について 

h_miko> お金か労力掛けられる様になったら、入会とか問い合わせとか組織図とか諸々足し

ていければいいかなと。 

hem> おぅそういや 

sizuya> その見極め日である 7月 1日午前 0時となりましたので見極めをしました 

hem> どうするどうする＞法人解散・ラボ閉鎖 

sizuya> 見極めの結果、各諸条件を満足していましたので継続と判定されましたのでお知ら

せいたします 

yuuitirou528) お疲れ様です。 

hem> ワー（ドンドンパフ 

ken_ini> おー！ 

sizuya> 引き続き今後とも宜しくお願い致します 

hem> お疲れ様です 

ken_ini> よろしくお願いします． 

kikyouya> おつかれさまです＆ともあれおめでとうございます 

sizuya> 合わせまして各位ご協力いただき誠にありがとうございました 

h_miko> おぉ、おめでとうございます。 

hem> 大変かとは思いますが、引き続きよろしくお願いします 

sizuya> ただ、現状厳しいラインにいることに変わりませんので引き続き注意して運用しま

す 

j_rocket_boy> よかった～ 

sizuya> 継続判定出ましたので予告です 

sizuya> 九州に拠点を構えるかもしれません(賃貸では無い) 

hem> ヒュー 

hem> 買うの？ 

yuuitirou528) 借りる 

hem> 無償貸借 

sizuya> 買わない(買えない 

yuuitirou528) 間借り的な… 

ken_ini> 野原に建てる 

h_miko> 某アイドル的な？ 



hem> 開拓しちゃう？ 

kikyouya> 干拓しちゃう・・・＜やめれ 

sizuya> 某サークルとコラボできたらいいなと打診中でその返答次第 

hem> よしひさ氏のとこ？ 

sizuya> 端的に言えばそう。コラボ打診と合わせて色々ごにょごにょ 

hem> なるへそ 

yuuitirou528) 話が纏まってないのと割と無茶な条件なのでまだなんとも。 

hem> 相手のある話なので、まぁなるように 

sizuya> そういうことになります。 

n_yosihisa> ( 

n_yosihisa> （一部を借りることができたとしても、元からかなり狭い部屋なんですが） 

hem> （現実問題 ZUNDAの保管場所を貸してもらうって辺りよね） 

sizuya> (です) 

hem> （了解です） 

sizuya> なんで拠点間物流を整えるのも視野に入れます 

hem> ふむ 

hem> 搬送用パッケージとかそろえるのかしら 

kikyouya> 原付で走らせる・・・のはダメですよ？ 

sizuya> そろえない 

sizuya> 原チャは走らせない 

hem> 15ftコンテナチャーター（引越しのときやった） 

sizuya> 普通にやりたい 

kikyouya> 新幹線チッキ＜すでにないサービス・・・ 

hem> 鉄道小荷物・・・ 

hem> http://www.jrfreight.co.jp/transport/service/move.html コンテナチャーターは

JR 貨物の webサイトから問い合わせれば普通にできる 

hem> （ハンドリングは安定の日通） 

hem> 何がいいって、貨物ターミナル留め置きの間料金かからないのが最高でしたね 

sizuya> それいいよね 

kikyouya> 基本、その日のうちに届くサービスだったからなぁ 

sizuya> 速達性すごいな>新幹線チッキ 

kikyouya> ううむ、全部フッ素樹脂コーティングしかないか・・・？＜なんかアホなことを

考えている 

kikyouya> 今日はあきらめて寝ます。おつかれさまでした＆おやすみなさい（挨拶不要） 

 


